

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/58-l-au-revoir-du-racing-1>

L'au revoir du Racing

★★★★★ (0 note) 📅 21/01/2004 20:02 📍 Au jour le jour 🕒 Lu 1.397 fois 👤 Par steel 💬 0 comm.

Communiqué officiel du Racing, paru dans la presse locale, en hommage à messieurs Colin et Viau.

« Ces dernières semaines, la mort nous a frappés à deux reprises, durement et salement. Vendredi 9 janvier, c'était [Jean-Michel Colin](#) qui nous quittait, et vendredi dernier, c'était [Fabrice Viau](#).

[Jean-Michel Colin](#) avait 53 ans, il était le symbole de l'opiniâtreté et de l'expérience. [Fabrice Viau](#) avait 21 ans, il était le symbole de la ténacité et de l'espérance.

Leur disparition brutale nous plonge dans un profond chagrin. L'homme reconnaît son courage face à l'adversité. Qu'ils sachent tous les deux que, dorénavant, tous nos efforts et toutes nos victoires iront vers eux. »

Racing Club de Strasbourg

Le Racing, sur son site officiel, a également apporté des précisions sur les obsèques de [Fabrice Viau](#).

Les obsèques de [Fabrice Viau](#) se dérouleront à Concarneau le vendredi 23 janvier à 10h30. Le Racing lui rendra un dernier hommage à Strasbourg lors d'une célébration organisée le mardi 27 janvier à 09h00 en l'église St-Aloyse (Neudorf). Les messages de condoléances pourront être déposés à l'entrée de l'église. Ni fleurs ni couronnes.

steel